

NGO

**Agung Satria Hermawan Ketua DPC PDI -P
Kota Pekalongan Sekaligus Anggota DPRD
Propinsi Jawa Tengah Menghadiri Peringatan
Sedekah Bumi Dan Peresmian Kantor Desa
Adinuso Subah Batang**

Edi Purwanto - BATANG.NGO.WEB.ID

Jul 2, 2022 - 21:55



Batang - Dalam memperingati sedekah Bumi dan Relokasi kantor Desa , Desa Adinuso Kecamatan Subah Kabupaten Batang mengadakan pagelaran Wayang Kulit pada Sabtu 02/07/2022 malam dengan Dalang Ki Mangun Yuwono dari Kabupaten Pemalang.

Ini adalah kali pertama sedekah Bumi yang di peringati bersama dengan Relokasi kantor Desa yang baru, seperti Desa lainnya, Desa Adinuso tiap tahun mengadakan pagelaran Wayang dalam peringatan sedekah Bumi.

Namun dalam peringatan tahun ini ada yang lain dari tahun-tahun sebelumnya , pasalnya peringatan sedekah bumi di barengkan dengan relokasi kantor Desa yang baru.

Saat di temui awak media selaku Kepala Desa Adinuso Bp. Ahmad Subkhan menjelaskan , " Harusnya peringatan sedekah bumi ini kita laksanakan bulan kemaren , berhubung pembangunan Kantor Desa kita yang baru masih tahap penyelesaian , akhirnya malam ini bisa kita barengkan". " Ya itung - itung sekalian kita resmikan gedung kantor Desa yang baru" imbuh pak Subhan sembari senyum.

Dalam acara peringatan tersebut di hadiri pula dari banyak kalangan ada yang dari pejabat politik, pengusaha, juga dari warga Desa Adinuso khususnya dan

warga sekitar pada umumnya.

Tak lupa pula banyak Tamu undangan di antaranya dari perwakilan Muspika Kecamatan Subah, Koramil Subah, dan Polsek Subah.

Adapun dari kalangan Politik hadir juga Bp. M. Zaenudin Anggota DPRD Kabupaten Batang dari fraksi PDI-P , Bp. Agung Satria Hermawan Anggota DPRD Propinsi Jawa Tengah dari fraksi PDI- P , dan adapula perwakilan dari Anggota DPC PDI - P dari Kota Pekalongan.

"Harapan saya dengan peringatan sedekah Bumi ini , serta peresmian Relokasi kantor Desa Adinuso yang baru selesai pembangunannya, kedepan bisa lebih bermanfaat , Amanah, serta bisa membawa kesejahteraan warga Desa Adinuso khususnya , dan masyarakat sekitar pada umumnya" pungkas Ahmad Subhan Kades Adinuso .

